



泉の子

令和3年1月14日
泉小学校
学校便り 臨時号



体罰アンケート、御協力ありがとうございました！

12月10日（木）、自治会長2名、PTA常任4名が立ち会って、体罰アンケートを開封・内容確認をしました。その結果を報告します。



【保護者からの意見】（2件）

- ・ 2学期の授業中に、教室で腕を強く引っ張られた。けがはなかった。
- ・ 6月ごろ、朝の会の前に、教室で背中を強くたたかれたそうだ。少し痛みが残ったそうだ。

【子供からの意見】（3件）

- ・ 忘れ物をしたとき、おでこをグーでたたかれた。けがはないが、痛かった。
- ・ 9月から11月の間の授業中、教室で腕を引っ張られた。痛かったが、けがはなし。
- ・ 6月ごろ、朝の会の前に、教室で背中を強くたたかれた。けがはなし、少し痛みが残った。

【その他の意見】

- ・ 体罰ほどではないが、授業を放棄したり、忘れ物をした時に子供に手を出したりすることはやめてほしい。
- ・ クラス内でいじめがあったとき、いじめている側の保護者に報告していなかつたことがとても疑問だった。今後、いじめがあった場合は、早急に両方の保護者に伝えるようにしてほしい。
- ・ 体罰はないものの、子供が学校生活の中で報告してくる話と、学校側が説明する話が違っている。
- ・ 夏休みの調べ学習の作品への先生からのコメントが、内容とは違う感じで、正直、心が折れました。子供が夏休みにこんなに頑張ったのに、何だったのか、しばらく立ち直れませんでした。
- ・ 体罰はダメだと思うが、指導はお願いします。先生も人です。いらっしゃる、ムカッとすることもあると思いますが、よろしくお願いします。
- ・ 体罰という表現に、とても違和感を感じます。殴ることも一概に悪いという考えはどうかと思うが、とにかく愛情のある指導をお願いしたいです。
- ・ 痛い思いをさせられ、強い不信感・失望感です。良い先生もいるのに、とても残念です。
- ・ 今の「体罰」の線引きがよく分かりません。しかし、本人が痛くて体罰だと感じたとのことでしたので、ここに記しました。
- ・ コロナという悪条件の中、配慮しながらご指導くださり、ありがとうございます。子供は毎日、楽しく学校に登校しています。親としては、それが何より幸せです。

特定できた教職員には、浜松市教育委員会や管理職から指導しました。また、全教職員が集まった場において、体罰アンケートの結果を基に、管理職から指導しました。この結果を真摯に受け止め、一人一人の子供に寄り添った温かい言葉掛け・指導をしていきます。